

## 社団法人日本ベアリング工業会

### 第31回通常総会の開催

平成22年5月28日（金曜）午後4時より、機械振興会館（東京）において、第31回通常総会が開催されました。議事に先立ち、横山元・会長（株式会社ジェイテクト 代表取締役社長）より、ベアリング業界の本年度の生産額見通し及び会長に就任してからの取組みなどの紹介を交えながら挨拶が行われました。次いで経済産業省の米村 猛 産業機械課長殿より来賓のご挨拶が行われ、産業構造審議会 産業競争力部会による産業構造ビジョン等について講話をいただきました。

引き続き議事に入り、第1号議案 理事及び監事選任の承認の件、第2号議案 平成21年度事業報告書、収支決算書及び財産目録等の承認の件、第3号議案 役員（理事及び監事）の選任の件、第4号議案 会長・副会長・専務理事の選任の件、第5号議案 平成22年度事業計画書及び収支予算書の承認の件、第6号議案 平成22年度会費の承認の件について、それぞれ審議が行われ、各議案とも全会一致をもって原案通り承認されました。

通常総会終了後、午後5時より懇親パーティーが行われ、冒頭、今総会において新たに会長に選任された本間博夫会長（株式会社不二越 代表取締役社長）より、会長就任にあたっての抱負などを交えながら挨拶が行われ、次いで経済産業省 製造産業局の市川雅一審議官殿より来賓のご挨拶が行われ、経済産業省の産業施策、政府による新成長戦略基本方針、並びに産業構造審議会 産業競争力部会による産業構造ビジョン等の紹介が行われた後、ベアリング産業への励ましの言葉をいただきました。

その後、今総会で新たに副会長に選任された大塚紀男副会長（日本精工株式会社 取締役代表執行役社長）より乾杯の発声が行われました。また、歓談の中、今総会をもって当工業会の会長を退任された横山元・理事へ花束の贈呈が行われました。

最後に、井上 武理事（井上軸受工業株式会社 代表取締役社長）より、中締めが行われ、午後6時過ぎ、パーティーは盛会のうちに終了しました。

なお、本総会において選任された会長・副会長の人事と平成22年度の事業計画書は以下の通りです。

#### 第31回通常総会において選任された会長・副会長

（敬称略）

	(旧)		(新)
会長	横山元彦（ジェイテクト 社長）	→	本間博夫（不二越 社長）
副会長	本間博夫（不二越 社長）	→	大塚紀男（日本精工 社長）
〃	山下 皓（日本トムソン 社長）	→	同左
〃	近藤高規（ツバキ・ナカシマ 社長）	→	同左

\* 本記事に記載の役職名は、通常総会時点のものです。